

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Alexis Hernández Barrios

Materia:

Redacción 1

Catedrático:

Víctor Antonio González

Trabajo:

Prototipo Textual

Temas a tratar:

Narración, descripción, exposición y argumentación

Fecha de entrega:

06/12/2022

NARRATIVO

Hace 4 años que decide entrar a es cafetería y pedir un capuchino como de costumbre, en eso tu llegaste y hiciste fila, yo todavía no notaba tu presencia, recibí el café y me senté en la mesa 3. Tu recibiste tu café, ibas revisando tu cell y te sentaste en mi mesa, te sentaste, subiste la mirada y me viste y yo te vi por primera vez, tu me pediste disculpas y te paraste y te fuiste a sentar, yo quede perdido en tu mirada, en tu hermosura, decidí hablarte pero los nervios me ganaron y no pude, te fuiste y me arrepentí pensando que nunca iba a verte.

Camino a casa pase a comprar pedigree, salí y te vi afuera, te ayude porque casi te caías y ahí inicio todo, me sonreíste, la sonrisa ms hermosa y me agradeciste por haberte ayudado, yo pregunte tu nombre y edad y luego tú lo hiciste, te invite un helado, la mejor tarde de mi vida, te pedí tu número y tu con gusto me lo dijiste, me dijiste que tenías que irte y yo te acompañe unas cuadras.

En el camino a mi casa fui tan feliz, la sonrisa no se me quitaba y en mi mente solo tenía la imagen de tus ojos cafeses, pensando en lo hermosa que eras y que me gustabas mucho. Llegue a mi casa y te envié un hola, tu preguntaste quien era y yo te dile Alexis para servirte, platicamos dos horas, prácticamente conociéndonos pero te fuiste a dormir temprano porque tenías que trabajar.

Luche por ti, por tu amor, aunque no me lo dejaste fácil yo siempre insiste y ahora ya eres mi esposa, la mujer de mi vida y mi consentida, doy Gracias a Dios por ir a esa cafetería y luego pasar a comprar alimento.

TEXTO DESCRIPTIVO

El corazón es un órgano de forma cónica situada en la parte central de la cavidad torácica, entre los pulmones. En su parte externa presenta un surco transversal y otro surco longitudinal, por donde discurren las arterias y venas coronarias, así como los nervios que intervienen en su regulación nerviosa.

En su parte interna presenta cuatro cavidades; dos aurículas y dos ventrículos presentan paredes más gruesas que las aurículas y a su vez el ventrículo izquierdo es de paredes más gruesas en el derecho. La aurícula izquierda esta comunicada con el bicúspide, y la aurícula derecha se comunica con el ventrículo izquierdo por medio de la válvula tricúspide.

Las válvulas están constituidas por unas membranas(2 la bicúspide y 3 la tricúspide)insertas en las paredes del corazón.

EXPOSITIVO

El koala es un felino de tamaño mayor que un gato. Se caracteriza por su aspecto robusto, sus patas largas y su cola corta con una bola negra en el extremo y que suele mantener erguida batiéndola en momentos de peligro o excitación.

Sus orejas están rematadas por unos características pinceles compuestos por sus pelos negros rígidos cuya finalidad posiblemente sea la de descomponer la redonda silueta de su cabeza, favoreciendo en este mundo su mimetismo.

También son características las patillas que cuelgan sus mejillas y que aumentan progresivamente de tamaño con la edad. Los jóvenes de pocas semanas carecen de patillas y casi de pinceles y en los individuos de un año ya aparecen las patillas, aunque cortas, que apenas cuelgan por debajo de la barbilla. Los machos tienen las patillas más largas que las hembras.

Su coloración varía de parado a grisácea con los flancos moteados de negro.

Existe Mona fina, gruesa A y gruesa B.

ARGUMENTATIVO

Facebook es una red social de la que ya disfrutaban mil millones de habitantes de todo el planeta. Desde sus inicios hace ya varios años, esta herramienta social ha significado un cambio muy significativo en las relaciones personales se refiere. Facebook ha conseguido, con sus aciertos y errores, formar parte de nuestra cotidianidad o tal y como confirma su creador, Mark Zuckerberg "hace el mundo más abierto y conectado".

Pero tal y como he dicho anteriormente, los usuarios de esta famosísima red social son conscientes de sus virtudes, pero también de sus debilidades. Por una parte, hay que decir que Facebook es una plataforma social gratuita de la que puedes formar parte con solo tener una cuenta de correo. Además te permite estar en contacto con personas que en otras circunstancias difícilmente podías conocer, relacionarte o intercambiar todo tipo de información. Otro aspecto positivo tiene que ver con el hecho de que permite estar informado de los acontecimientos mas relevantes que ocurren a tu alrededor o en el mundo. En mi caso debo decir que casi no me sirve, trabajo y estudio, no me queda tiempo, aparte de que mi celular casi no sirve y cuando llego a la casa llego cansado y con ganas de comer, bañarme y dormir, de vez en cuando le doy una leída pero pues a mi no es de tanta utilidad